

## Cindy Mohl

---

**Von:** Stefanie Wolf  
**Gesendet:** Dienstag, 20. Juli 2021 11:43  
**An:** bag-west.dir  
**Cc:** Robert Adam; Silvia Englert; Andrea Schmidt  
**Betreff:** AW: BA Antrag B 01746

**Kennzeichnung:** Zur Nachverfolgung  
**Kennzeichnungsstatus:** Gekennzeichnet

Sehr geehrte Damen und Herren,  
sehr geehrter Herr Kriesel,

wie bereits im Schreiben vom 06.07.21 zum Radvorrangnetz erläutert, erarbeitet das Mobilitätsreferat bereits seit Oktober 2020 ein Radvorrangroutennetz für ganz München (gemäß Beschluss der Vollversammlung „Quartalsbeschluss zur Umsetzung des Bürgerbegehrens Radentscheid 3. und 4. Maßnahmenbündel“ vom 30.09.2020, Vorlagen-Nr.: 20-26 / V 01458) und ist hierfür in regem Austausch mit den Vertreter\*innen des Radentscheides. Nach Ausarbeitung des Radnetzes sowie internen Absprachen und Überprüfungen ist angedacht dieses mit dem jeweiligen Bezirksausschuss zu besprechen, um von den Ortskenntnissen der Bezirksausschüsse zu profitieren. Erst nach erfolgreicher Überarbeitung der Netzplanung kann die Beschilderung überprüft und ggf. erweitert werden.

Wir bedanken uns für den Routenvorschlag, zu dem wir bereits mitgeteilt hatten, dass u.a. aufgrund von fehlender Grundstücksverfügbarkeit und grünplanerischen Aspekten eine Realisierung schwierig ist. Trotzdem wird dieser Routenvorschlag in die oben genannte Prüfung mit aufgenommen. Die geplante Einbindung des Bezirksausschusses erfolgt laut Auskunft der federführenden Kolleg\*innen voraussichtlich im ersten Halbjahr 2022, weshalb dann auch eine Ortsbesichtigung mit allen betroffenen Dienststellen aus den verschiedenen Referaten sinnvoll ist.

Bis dahin wird um Geduld gebeten.

Fröhliche Grüße  
Stefanie Wolf

--

*Stefanie Wolf  
Dipl.-Ing. (FH)*

*Landeshauptstadt München  
Mobilitätsreferat (MOR)  
Verkehrs- und Bezirksmanagement (MOR-GB2)  
Bezirksmanagement und Projektentwicklung (MOR-GB2.1)  
Bezirk Nord-West (MOR-GB2.12)*

*Telefon: +49 89 233-39765  
Mobil: +49 01525-4850665  
Fax: +49 89 233-989 39765  
Montag-Freitag 8:00-14:00 Uhr*



Mehr bewegen.  
Als nur sich selbst.

---

**Von:** bag-west.dir

**Gesendet:** Donnerstag, 15. Juli 2021 10:44

**An:** Robert Adam

**Betreff:** AW: BA Antrag B 01746

Sehr geehrter Herr Adam,

der Bezirksausschuss 22 hat sich in seiner Sitzung am 14.07.21 mit Ihrem Schreiben vom 28.05.21 zu o.g. Antrag befasst und einstimmig folgende Stellungnahme abgegeben:

Die Verweise des MOR auf die Nebenrouten gemäß VEP-R stellen keine ausgeschilderte Verbindung zwischen Lochhausen und Aubing dar.

Der Bezirksausschuss 22 empfiehlt für eine Festlegung einer beschilderten Hauptroute im VEP-R einen Ortstermin mit Begehung / Befahrung der Streckenabschnitte zwischen Wiedehopfweg und Aubing Dorfplatz.

Für den Startpunkt einer Ausschilderung ist die Querung der S8-Bahnlinie mit dem Wiedehopfweg zu nehmen (Skizze Punkt A) und als Ziel der Dorfkern Aubing Nähe Ubostraße / Germeringer Weg (mit zukünftigem Dorfplatz).

Im Konzept der Radvorrangstrecken des BA 22 (Stand Mai 2021) ist der Abschnitt über Altostraße und Anbindung an die Gotzmannstraße (Hauptroute) mit Einbindung Gilchinger Straße/ Wildenrother Straße (Roter Verlauf) skizziert



E-Mail: [cindy.mohl@muenchen.de](mailto:cindy.mohl@muenchen.de)  
[bag-west.dir@muenchen.de](mailto:bag-west.dir@muenchen.de)

I

Bitte denken Sie an die Umwelt, bevor Sie diese E-Mail ausdrucken. Pro Blatt sparen Sie durchschnittlich 15gr Holz, 260ml Wasser, 0,05kWH Strom und 5gr CO2.

---

**Von:** Robert Adam <[robert.adam@muenchen.de](mailto:robert.adam@muenchen.de)>

**Gesendet:** Freitag, 28. Mai 2021 14:05

**An:** 'Sebastian Kriesel' <[S.Kriesel@web.de](mailto:S.Kriesel@web.de)>

**Cc:** bag-west.dir <[bag-west.dir@muenchen.de](mailto:bag-west.dir@muenchen.de)>; MOR daueranordnungen.mor  
<[daueranordnungen.mor@muenchen.de](mailto:daueranordnungen.mor@muenchen.de)>; Stefanie Wolf <[stefanie.wolf@muenchen.de](mailto:stefanie.wolf@muenchen.de)>

**Betreff:** BA Antrag B 01746

Sehr geehrte Damen und Herren,

sehr geehrter Herr Kriesel,

anbei erhalten Sie unsere Antwort auf den o.g. BA-Antrag.

Freundliche Grüße

Robert Adam